

Les Bordins reprennent leurs activités

Publié le 01/12/2021 à 06:25 | Mis à jour le 01/12/2021 à 06:25

SAINT-GEORGES-SUR-ARNON



Trente et un adhérents ont participé à l'assemblée générale.

© Photo NR

Samedi 20 novembre, Les Bordins de l'Arnon ont tenu, à l'occasion d'une sortie au restaurant, leur assemblée générale. Si la saison a été une année blanche due à la crise sanitaire, le groupe folklorique vient de reprendre ses activités avec trente-sept adhérents. Le bureau décide de faire une répétition de danse tous les quinze jours, sauf à l'approche des prestations extérieures, qui nécessitent une répétition hebdomadaire. Pour l'exercice passé, le bilan financier, faute de recettes, présente un déficit consécutif aux frais fixes. Toutefois, cette situation exceptionnelle ne remet pas en cause la poursuite des activités de l'association, qui maintient la cotisation à 10 € et prend en charge les frais de réparation des instruments de musique à hauteur de 80 €. Outre ses sorties régionales déjà programmées l'année prochaine, le groupe folklorique se déplacera également à Châtelailon (Charente-Maritime), en mars ; à Saint-Georges-de-Reintembault (Ille-et-

Vilaine), lieu du 33e rassemblement des Saint-Georges de France, en juin. Des escapades sont envisagées au viaduc des Fades (Puy-de-Dôme) et au lac des Settons (Nièvre). Le bureau a été reconduit avec pour nouveau secrétaire André Sezestre, en remplacement d'Armelle Bertrand, qui a reçu des fleurs pour les dix-sept années passées à ce poste.